

BAB III

METODE PENULISAN LAPORAN

A. Jenis Laporan Kasus

Jenis penelitian adalah kualitatif dengan rancangan deskriptif. Pada data yang dikumpulkan adalah data yang berupa kata-kata, gambaran dan bukan angka-angka. Data tersebut bisa diperoleh dari wawancara, catatan lapangan, video, foto dan dokumentasi pribadi. Laporan berupa kutipan dari transkrip hasil wawancara yang sebelumnya telah diolah dan kemudian disajikan secara deskriptif.

B. Lokasi dan Waktu

Asuhan kebidanan komprehensif pada Ny. S dilakukan pada wilayah kerja BLUD UPTD Puskesmas Benu-Benu Kota Kendari dimulai dari kontak pertama dengan Ny. S bulan Desember 2023, pada masa kehamilan dilakukan kunjungan ANC sebanyak 2 kali. Kunjungan ANC pertama dilakukan pada tanggal 20 Februari 2024 dan kunjungan ANC kedua dilakukan pada tanggal 06 Maret 2024 di ruang POLI KIA/KB BLUD UPTD Puskesmas Benu-Benu.

Asuhan persalinan tanggal 23 Maret 2024 di ruang bersalin BLUD UPTD Puskesmas Benu-Benu. Kunjungan nifas dilakukan sebanyak 2 kali dan kunjungan neonatus dilakukan 1 kali. Kunjungan PNC I dan neonatus I dilakukan pada tanggal 24 Maret 2024 kemudian kunjungan PNC II dilakukan pada tanggal 30 Maret 2024 sedangkan kunjungan neonatus II tidak dilakukan dikarenakan pada hari ke-3 kelahiran bayi

mengalami masalah *Atresia Jejenum* sehingga di rujuk/ dirawat di ruang NICU RSUD Kota Kendari.

C. Subjek Laporan Kasus

Subjek yang telah menjadi fokus adalah Ny. S umur 24 tahun, suku Muna, Agama Islam, pendidikan terakhir SMA, pekerjaan IRT, alamat Jalan Dr Moh Hatta RT 07/RW 02, G4P3A0, HPHT 22 juni 2023, berat badan sebelum hamil 45 kg. Kunjungan ANC I Tanggal 20 Februari 2024 dengan usia kehamilan 34 minggu 5 hari dan kunjungan ANC II dilakukan pada tanggal 06 Maret 2024 dengan usia kehamilan 36 minggu 6 hari. Pada persalinan tanggal 23 Maret 2024 pukul 19:30 wita terjadi inpartu kala II dan pada pukul 19:50 wita bayi lahir.

D. Instrumen Laporan Kasus

Instrumen yang digunakan saat penelitian adalah format pengkajian, buku KIA, partograf, alat pemeriksaan ibu dan bayi, dan alat partus.

E. Teknik Pengumpulan Data

1. Wawancara

Wawancara dilakukan langsung kepada ibu dan suami ibu pada kunjungan pertama kehamilan sebagai pengkajian data awal meliputi biodata, keluhan ibu, riwayat kesehatan ibu dan keluarga, riwayat haid, riwayat pernikahan, riwayat obstetrik lalu dan sekarang, riwayat keluarga berencana, pola kebiasaan sehari-hari, serta riwayat sosial.

Wawancara dilakukan pada bidan mengenai kunjungan yang dilakukan ibu hamil.

2. Observasi

Observasi akan dilakukan dalam bentuk pemeriksaan melalui inspeksi, palpasi, auskultasi maupun perkusi serta pemeriksaan lab.

Observasi akan dilakukan setiap kunjungan.

3. Dokumentasi

Dokumen merupakan catatan peristiwa yang sudah berlalu.

Dokumen pendukung ini berupa data yang diperoleh dari catatan perkembangan kebidanan (SOAP), format pengkajian dan buku KIA.

F. Triangulasi Data

1. Triangulasi sumber mengecek keabsahan data Ny. S dari pencatatan atau register yang terdapat di Poli KIA BLUD UPTD Puskesmas Benu-Benu, buku KIA Ny. S informasi bidan yang bertugas, suami, dan keluarga lainnya.

2. Triangulasi pengamat dilakukan dengan mengecek keabsahan data Ny. S dengan melaporkan semua hasil pemeriksaan yang telah dilakukan kepada bidan pendamping di BLUD UPTD Puskesmas Benu-Benu dan pembimbing, sehingga informasi yang dikumpulkan jelas dan terpercaya.